Galicia representa a España ante a UE no cumio de Medio Ambiente deste mes

CONSELLO. A conselleira de Medio Ambiente, Ángeles Vázguez, asistirá este martes 9 de outubro en Luxemburgo ao Consello de Ministros de Medio Ambiente para defender a postura común de todas as comunidades españolas sobre os asuntos que se debaterán nesta xun-tanza. Os tres temas principais que figuran na orde do día do Consello serán a proposta dun novo regu-

lamento comunitario no que se fixarán normas de emisións de CO2 para vehículos lixeiros (turismos e furgonetas), as conclusións sobre a posición da UE na Conferencia das Partes de Cambio Climá-tico (COP 24) que se celebrará en Katowice (Polonia) en decembro e a postura dos Estados membros respecto ao convenio para frear a perda de diversidade biolóxica. Cómpre lembrar que o pasado mes de xuño Galicia relevou oficialmente ao País Vasco como representante das comunidades ante o Consello de Ministros de Medio Ambiente da UE e nos grupos de traballo desta institución durante o segundo semestre deste ano, un período de tempo no que está previsto que os mi-nistros se reúnan en dúas ocasións, eco







Teresa Ribera. Foto: ECG

DATOS

- Ministra A delegación española estará encabezada pola ministra de Transición Ecológica, Teresa Ri-
- Temas Un novo regulamento comunitario no que se fixarán normas de emisións de CO2 para vehículos lixeiros (turismos e furgonetas) centra a orde do día do pleno.

16 GALICIA

EL CORREO GALLEGO

DOMINGO 07 DE OCTUBRE DE 2018

La impulsa un emigrado de este concello lucense, propietario de una cadena de hoteles en Canarias // Va a plantar 300 hectáreas de viñedo, con godello// Prevé producir 3 millones de botellas año, a pleno rendimiento TEXTO Ángel Arnáiz

Inversión de 15 millones en el sector del vino para Pantón

En un plazo de tres años, Pantón, la capital del Románico de la Ribeira Sacra, puede con-vertirse también en la capital del vino en esta denominación de ori-gen, gracias a una inversión de 15 millones de euros por parte de un empresario que, como él mismo reconoce, siempre quise hacer algo por mi tierra".

trata de Lorenzo López, un vecino de este concello lucense de Pantón que emigró a los 17 años. Con mucho trabajo y esfuerzo a lo largo de su vida consiguió hacer fortuna. Hoy es propietario de

una importante cadena hotelera en Canarias, Hoteles López, que suma 5 establecimientos en Gran Canaria y 3 en Lanzarote, que registran una media de 380.000 pernoctaciones anuales

PLAZO A TRES AÑOS. Según ex plicó uno de los responsables del proyecto, la iniciativa consiste en plantar un total de 300 hectáreas de viñedo, con uva blanca de go dello, para elaborar un vino blan

co de calidad dentro de la D.O. Cuando ese macroviñedo, que se reparte entre el propio Pan-tón y la parroquia de Espasantes, esté a pleno rendimiento, la producción superará los 3,5 millones de kilos de uva, de los que saldrán unos 3 millones de botellas para el mercado. Estas cifras, según los promotores del proyecto, se calculan a un plazo de tres años



Interior de la bodega monacal de San Martiño que también está ya en proceso de recuper





Vista panorámica del monasterio dominico de San Martiño de Pantón, en el que ya han comenzado

Una primera fase, que ya está en marcha, permitirá plantar en la próxima primavera 100 hec-táreas de viñedo. Al año siguiente plantarán otras 100 y en 2021 completarán la plantación de las

300 hectáreas previstas, la mayoría de ellas aptas para la mecani-zación en la tareas de cuidado del viñedo y recogida de la uva.

Lorenzo López, además de pro-ducir vino, quiere dar vida a un

cuidado plan de enoturismo que convierta a Pantón en un referente no solo en la Ribeira Sacra, si-no también toda Galicia.

Para ello se ha hecho con la

do monasterio de San Martiño de Pantón y con su espectacular bodega monacal, en la que se volve-

MONASTERIO Y BODEGA. Junto con la edificación monasterial, el empresario Lorenzo López se ha hecho también con las 40 hectáreas de terrenos para viñedo que

lo circundan. Esta secular construcción dominica, integrada por la bodega y el monasterio, se encuentra ya en proceso de rehabilitación, respe-

tando escrupulosamente su configuración original v los materiales constructivos, con el visto bueno de Patrimonio.

Bodega y monasterio, una vez restaurados, se-rán visitables y se configurarán como núcleo central del proyecto enoturístico diseñado.

"Además de la bodega monacal donde se volverá a elaborar vino, proyecta-mos en su entorno abrir pequeñas tiendas de productos alimenticios y arte-sanía de la zona, junto con un museo de la historia del románico de Pantón y de sus vinos", explicó uno de los gestores de es-ta iniciativa. Será, salvan-do las distancias, como

una pequeña área comercial de corte rural, dedicada al vino, la gastronomía y la artesanía, jun-to con un centro de interpreta-ción del patrimonio de Pantón y de la Ribeira Sacra. "Según nues-tros estudios, contamos que en 2021 pasen por este centro referente en enoturismo, en torno a unos 150.000 visitantes anuales", apuntó este gestor.

MERCADO. En cuanto a los mercados en los que se colocará el vi-no producido, cerca de la mitad de la producción irá para abas-tecer los hoteles de la cadena de Lorenzo López en Canarias. Otro tanto se destinará a la exporta-ción al exterior, con mercado preferente en Alemania. El resto se distribuirá aquí, en la futura área comercial de San Martiño , explican los promotores.